

☆☆☆☆☆

1年ぶりのハート・プラス通信です。当会からの情報を心待ちにして下さっていた会員の皆さん本当にすみませんでした。

心機一転、内容もリニューアルして、様々な活動の様子や情報をボリュームアップして発信していきたいと考えています。

この「ハート・プラス通信」は、会と会員さんとの大切なコミュニケーションの場でもあります。ですから、皆さんからの要望や意見もどしどしお寄せ下さい。

また、何か良い企画なんかがあれば、是非提案してみてください。

そうしていただくことで、会と会員或いは会員同士の絆が深まっていくことになると思います。

これからも宜しくお願いします。

尚、今後は年3～4回ぐらいの季刊配信をしていく予定ですので、どうぞご期待下さい。

☆☆☆☆☆

◆◆ INDEX ◆◆

■レポート1・・・オフ会（in大阪）2006.9.30-10.1

■レポート2・・・東京都中央区健康福祉まつり 2006.11.5

■トピックス

■レポート1・・・オフ会（in大阪）2006.9.30-10.1

去る9/30・10/1の2日間、大阪はアミテイ舞洲にてオフ会が開催されました。

15:00の開会式を前に、事務局&スタッフら、先に集合していたメンバーで皆サンを迎えるにあたり準備等を。

オフ会参加者、多くの議員サンとの自己紹介でスタートし、座談会に突入。

座談会では、「私たち内部障害者・内臓疾患者の日常からハート・プラスの会の必要性」という感じのテーマを元に、今までTV放映されたモノの鑑賞。

その後、議員サンを囲み3つの島をつくり、フリートーク。その中で、議員サンの質議応答だったり、私たちの想いを伝えたりと、各島とも有意義なフリートークになったのではないのでしょうか。

最後は、記念撮影でお開きです。この記念撮影、カメラマンの

「ハイ、大きく息を吸ってえ～。ハイ、止めてえ～」

のコトバに大きく反応するのが、私たち患者の怖いトコ？だったりします。

その後は、泊まり組のチェックイン等、日帰り組サンも、時間の許す限り、交流部屋にて色んな交流に花を咲かせたのでした。

とこんな感じで、無事、大阪オフ会は終了しました。

参加されたメンバーの皆サン、また、事前準備をして頂いたスタッフの皆サン、本当にありがとうございました。そして、お疲れサマでした。

■レポート2・・・東京都中央区健康福祉まつり 2006.11.5

「出会いと ふれあいと 感動と」をテーマに掲げた東京都中央区の健康福祉まつり2006が、11月5日、福祉センターを中心とした周辺の分散会場で盛大に開催されました。

ここに、ハート・プラスの会のブースを設置させていただけることになり、主にハート・プラスマークの紹介チラシ配布とポスター展示で私達の運動へ理解とハート・プラスマークの普及を来場者の皆さんにアピールすることにしました。

当日は、東京在住のスタッフをはじめ賛同者やボランティアの方々の協力を得ることができました。あらためて、ここで御礼を申し上げます。

さて、当日はお天気が良かったこともあり、全体の来場者も多く盛況でしたが、ブースの場所が悪かった？せいか、人の流れが少なかったの で、人の集まる場所に行き配布するスタイルに変えました。それから、チラシを知り合いのブースや、受付に置かせてもらったりと工夫しました。その甲斐あってか1000枚ものチラシを配布することができました。

そして、何人かはじっくり話を聞いてくださり、必要性をご理解いただけました。

また、来場者の方から直接声をかけていただきもしました。

例えば、健常者の方から「とても大切な活動だから、福祉まつり の運営サイドからももっと色々配慮していただけるといいですね」とか、「マタニティマークと同じように、このマークも普及させてほしい」との言葉を小さなお子さんを連れのご夫婦よりいただきました。

また、地元の議員さんも激励に来てくださり、支援を約束していただくこともできました。

いろいろ反省点も多かったのですが、これからイベントを企画するうえでの良いヒントになったと思います。

■トピックス ■■■■■■

☆NHK教育テレビ「きらっと生きる」(10/14 放映) の番組の中でハート・プラスマークが紹介されました。

●やさいずまま(HN)さんとお子さんのここもさんが熊本市交通局に手紙を送ったことにより市電にハート・プラスマークの紹介ポスターが掲示されたことで、NHKから取材があったものです。

●やさいずままさんからの書き込み(掲示板より転載)

『きらっと生きる』見ていただけてうれしいです(^ ^)

少しでもマークを知ってくれた方が増えたならとてもラッキーです。

そしてマークをつけたいと思ってもらえたならもっともっとラッキー。

つける勇気とひろめる優しさが「ハートプラス・マーク」の普及の鍵

だと思います。これからも母&娘ペアでがんばりまあ〜す。」

☆中日新聞(10月23日付朝刊)に「内部障害者に優しさを」という見出しで記事が掲載されました。

☆ハート・プラスマークが多くの自治体に広がっています。

△▼報告や情報をいただいたものから最近のものを抜粋▼△

●広報誌での紹介

★ならしみんだより9月号(奈良県奈良市)

★広報やしお9月号(埼玉県八潮市)

★広報しんじゅく10月25日号(東京都新宿区)

★広報なごや11月号(愛知県名古屋市)

★広報ながおかきょう11月15日号(京都府長岡京市)

●ホームページでの紹介

★奈良県奈良市

★香川県高松市

●庁舎等での掲示

★埼玉県戸田市役所障害福祉課

★奈良県平群町役場健康福祉課及び健康福祉センター

●駐車場での掲示

★大阪府四条畷市役所及び保健センター

★大阪府大東市役所



【配信元】 内部障害者・内部疾患者の暮らしについて考える
ハート・プラスの会

【連絡先】 事務局 heartplusmark@yahoo.co.jp

現在 賛同者数名 673 名
(内運営メンバー 15 名)
